

Son épouse, Cécilia Maurice et leur fils Christophe Maurice

Monsieur Gérard Maurice et sa compagne Sylou Leuba

Madame Brigitte Maurice

Monsieur et Madame Olivier et Sarah Maurice, leurs enfants Arthur, Charles, Estée et Balthazar

Monsieur et Madame Christof et Sandrine Lippuner, leurs filles Alicia et Victoire

Monsieur et Madame Aurélien et Stéphanie Six, leur fille Charlotte

Monsieur et Madame Arnaud et Coralie Tchéraz, leur fille Daphné

Madame Dominique Maurice

Monsieur Gaspard Maurice

Madame Adeline Maurice et Monsieur Philippe Bugnon, leur fils Thom

Mademoiselle Emilie Maurice

Monsieur et Madame Nicolas et Brigitta Maurice,

Monsieur Alexandre Maurice et sa fiancée Mademoiselle Clémence Gallimard

Les familles Maurice, de Planta, de Mural, Bouvier, Brot, de Silva, ainsi que les familles parentes, alliées et amies, ont la très grande tristesse de faire part du décès de

Monsieur François MAURICE

architecte

leur très cher époux, père, grand-père et arrière-grand-père, oncle, grand-oncle, cousin, beau-frère, ami, enlevé à leur profonde affection, le 10 février 2019 dans sa 94ème année.

François repose en la chapelle de la Cluse (Murith), 89 boulevard de la Cluse, à Genève.

La cérémonie religieuse sera célébrée au temple des Eaux-Vives le lundi 18 février à 15 heures.

La famille remercie le Docteur Laurent Pinget pour son professionnalisme attentif et sa disponibilité de tous les instants, Mme Bernadette Gombert, son infirmière, et Naima, Williane, Kadiatou, Islande, Samara, Faustina, Ana Maria, Maria de Fatima et Fatima qui l'ont entouré quotidiennement de leur compétence et de leur affection.

Elle remercie également le personnel de l'hôpital des Trois-Chêne Unité 33 pour sa disponibilité, ses bons soins et sa gentillesse.

En souvenir de Monsieur François Maurice, un don peut être fait à Patrimoine suisse Genève (CCP 12-5790-2), à l'Eglise Protestante de Genève (CCP 12-241-0) ou à la Main Tendue (CCP 12-13454-0).

Cet avis tient lieu de faire-part.